



Imprimerie Baudat
1348 Le Brassus
021/ 845 55 27
www.favj.ch/site/

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse journ./hebd.
Tirage: 3'145
Parution: 50x/année

N° de thème: 832.010
N° d'abonnement: 832010
Page: 12
Surface: 28'719 mm²

Au cinéma La Bobine, au Sentier,
le mercredi 28 septembre 2016 à 16h

Ces bénévoles qui font vivre La Lanterne Magique



Le club de cinéma réservé aux 6 à 12 ans, c'est reparti! Pour offrir cette expérience unique aux 25'000 enfants membres en Suisse, 800 bénévoles s'activent en coulisses. A l'occasion du lancement de sa 24^e saison, qui démarre le mercredi 14 septembre dans le canton de Vaud, La Lanterne Magique donne un coup de projecteur sur leur engagement.

Neuf fois par année, aux quatre coins de la Suisse, 800 bénévoles offrent de leur temps pour permettre à 25'000 enfants de découvrir un film au cinéma, selon un concept unique en son genre, qui permet aux jeunes spectateurs de vivre et de partager les émotions sur grand écran, tout en s'amusant et en développant un regard critique face à l'audiovisuel.

Mères de famille, jeunes cinéphiles ou retraités, anciens membres du club ou non, les 800 bénévoles du plus grand club de cinéma au monde assurent l'organisation locale des projections dans les 76 cinémas de Suisse où brille La Lanterne Magique. De l'encadrement des enfants à la promotion des séances, en passant par la gestion des inscriptions, la comptabilité ou la recherche de fonds, ils accomplissent leur mission, toutes et tous animés d'une même volonté d'offrir au jeune public des moments de cinéma inou-

bliables.

«Je débute en tant que bénévole pour La Lanterne Magique. Ce qui me plaît, c'est de m'engager dans une offre culturelle pour la jeunesse de ma région, de rendre les enfants curieux d'autres choses et de les initier au cinéma à travers ce projet.»

*Adela Ramu-Fernandez,
club du Sentier*

«J'ai commencé le bénévolat à 67 ans, car j'aime aller à la rencontre des gens, être entouré. La Lanterne Magique, c'est un contexte léger et joyeux. Ça me plaît! Et j'apprends des choses à chaque séance!»

*Olivier Reymond,
club de Lausanne*

«J'aime les enfants et le cinéma. La Lanterne Magique était donc la réponse idéale à mon envie de donner un peu de mon temps libre pour une activité éducative, essentielle à notre jeunesse, selon moi. Je le fais depuis dix ans, toujours avec autant de plaisir.»

*Danièle Schweizer,
club de Payerne*

«Nous proposons aux membres qui ont dépassé l'âge limite de participation de rester au sein du club en tant que bénévoles. Une dizaine d'anciens sont ainsi devenus des «grands frères et sœurs». Ils sont motivés et à l'aise dans cet environnement

qu'ils connaissent. Et comme ça, ils peuvent encore profiter de La Lanterne Magique!»

Valérie Lebec, club de Nyon

«Six personnes de la région et moi-même sommes à l'origine du club de Cossonay, créé en 2012. C'est chouette de faire découvrir aux enfants des films de toutes sortes. Et j'aime l'idée qu'ils vivent cette activité de façon autonome, que ces moments leur appartiennent.»

*Véronique Longchamp,
club de Cossonay*

**La première séance
à La Vallée:
Au cinéma La Bobine,
au Sentier,
le mercredi 28 septembre 2016
à 16h**

- La Lanterne Magique est un club de cinéma pour enfants de 6 à 12 ans. Une fois par mois, pendant l'année scolaire, les membres du club découvrent un nouveau film au cinéma. Quelques jours avant, ils reçoivent un journal illustré qui leur présente le film au programme. Lors de la séance, un spectacle amusant et formateur précède la projection.
- La carte de membre coûte CHF 40.- pour les 9 séances de la saison (2^e enfant: CHF 30.-, gratuit dès le 3^e enfant).
- Inscriptions en ligne sur: www.lanterne-magique.org

La Lanterne Magique